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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ６ 

令和 ３年１１月２４日 

午前・午後 １時 ５分    

議会名 令和 ３ 年 第 ７ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １０ 番     川嶋 嘉一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．佐野市の文化財について 

（１）佐野市の文化財の保管に

ついて 

 

２．天明鋳物について  

（１）天明鋳物の生産用具につ

いて 

 

 

 

 

 

（２）天明鋳物によるまちづく

りについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①現在の保管場所についてお伺いします。 

②今後の保管体制についてお伺いします。 

 

 

①天明鋳物に関して本年８月に「天命鋳物伝承保存

会」より、本市に対して、要望書が提出されてい

るとのことですがその内容についてお伺いしま

す。 

②天明鋳物を国指定重要文化財とすることについて

どの様な計画で臨むのかその課題も含めてお伺い

します。 

①佐野市天明鋳物振興協議会が今年２月に設立され

ましたが商標登録の実現に向けての進捗状況につ

いてお伺いします。 

②天明鋳物を伝統的な地場産業として、残していく

ため、市全体としてどのように取り組んでいくの

かお伺いします。 

③天明小学校における総合的な学習の時間や社会科

における天明鋳物の指導についてお伺いします。 

④第２次佐野市総合計画前期基本計画の中の天明鋳

物のまちづくりに関してどのような成果が上がっ

たのかお伺いします。 
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３．小１プロブレムについて 

⑤その成果をどのように佐野市総合計画中期基本計

画に活かしていくのか、そして今後さらに佐野市

を鋳物のまちとして全国に発信していくべきと考

えますが、国指定の部分も含めて市長の考えをお

伺いします。 

 

①小１プロブレムの具体的事例についてお伺いしま

す。 

②小１プロブレムの原因についてお伺いします。 

③保育園・幼稚園と小学校の連携についてお伺いし

ます。 

④家庭でできる小１プロブレム対策（小学校入学前

と小学校入学後）についてお伺いします。 

⑤小１プロブレムに関して文部科学省が今年５月に

すべての５歳児に向けた新たな教育プログラムを

発表したが、その狙いと効果についてお伺いしま

す。 

⑥今後小１プロブレムに対してどのように対処して

いくのかお伺いします。 

 

 

 


